

April 2023

INGO BODTKE
Mitglied des Deutschen Bundestages

NEUES AUS BERLIN

UND DEM SÜDEN SACHSEN-ANHALTS

Liebe Freunde, Liebe Leser,

am vorletzten Aprilwochenende fand der 74. Bundesparteitag der FDP in Berlin statt. Unter dem Motto „Machen wir, was wichtig wird“, haben wir nicht nur Anträge und Beschlüsse gefasst, sondern auch das Präsidium und einen neuen Bundesvorstand der Freien Demokraten gewählt. Sachsen-Anhalt ist für die kommenden Jahre stark vertreten: Lydia Hüskens wurde ins Bundespräsidium wiedergewählt und wird dort weiterhin die Landesverbände aus den neuen Bundesländern repräsentieren. Im Bundesvorstand wird erneut Marcus Faber mitwirken. Herzlichen Glückwunsch nochmals an dieser Stelle an alle Gewählten!

Bis zur parlamentarischen Sommerpause und dem Beginn meiner Sommertour durch den Wahlkreis und Sachsen-Anhalt liegen nur noch 5 Berliner Sitzungswochen vor mir. In der Zeit dazwischen, aber auch im gesamten Monat Juli, werde ich wie gewohnt in Sachsen-Anhalt unterwegs sein. Unternehmensbesuche, Gespräche mit FDP-Ortsverbänden sowie mit kommunalen Mandatsträgern oder auch Vereinen und sozialen Einrichtungen bestimmen dann meinen Terminkalender. Wer einen persönlichen Austausch und Besuch vor Ort vereinbaren möchte, hat bereits jetzt die Gelegenheit, sich per E-mail an ingo.bodtke.ma05@bundestag.de oder auch telefonisch im Wahlkreisbüro Merseburg dafür anzumelden. Ich freue mich auf eure Mitteilungen und Besuchsanfragen!

Beste Grüße,
euer Ingo Bodtke



#niegabesmehrzutun

Deutscher Bundestag
Ingo Bodtke
Platz der Republik 1
11011 Berlin

#praktikerimparlament

Ihr Kontakt zu mir
Telefon: +49 30 227 73590
Fax: +49 30 227 23 73591
ingo.bodtke@bundestag.de

**Freie
Demokraten**
Fraktion im
Bundestag **FDP**

TOP Themen der FDP-Bundestagsfraktion

Diese Themen haben uns im April im Bundestag beschäftigt:

Was braucht eine moderne und zuverlässige **Stromversorgung**? Richtig, ein Stromnetz, das im digitalen Zeitalter angekommen ist! Dafür machen wir den Weg frei für digitale Messsysteme, damit wir nicht nur schneller bei erneuerbaren Energien, sondern auch besser bei der Versorgung werden!

Wir wollen **keinen Steuerhammer**! Die CDU fordert Erhöhungen bei der Steuer. Das ist gerade jetzt das absolut falsche Signal! Denn für Handwerker und Selbstständige ist die Einkommensteuer zugleich Unternehmenssteuer. Gerade dem Mittelstand würde der Steuerhammer schaden.

Deutschland braucht endlich das **Fachkräfteeinwanderungsgesetz**, das ein modernes Einwanderungsland verdient! Im Wettbewerb um die klügsten Köpfe müssen wir attraktiv sein. Australien und Kanada zeigen uns, wie es geht: Mit einem Punktesystem – das kommt jetzt auch bei uns!

Knapp 500 Menschen hat die **Bundeswehr** bereits aus Sudan in Sicherheit gebracht – was für eine Leistung bei diesem gefährlichen Einsatz! Wir haben nachträglich das Bundestagsmandat erteilt und wollen mit breiter Mehrheit unseren Soldatinnen & Soldaten den Rücken stärken.

Wir sind die Fraktion des Eigentums. Beim **Klimaschutz** setzen wir auf Marktwirtschaft, CO₂-Deckel & Technologiefreiheit – und das werden wir auch beim Heizen berücksichtigen. Verschrottungsgebote und eine Auswahlverknappung, die dem Klima nichts bringt, wird es mit den Freien Demokraten nicht geben.

Aus der Landesgruppe Ost

Die Mitglieder der Landesgruppe Ost der Fraktion der Freien Demokraten im Bundestag haben sich mit Carsten Schneider MdB, dem Beauftragten der Bundesregierung für Ostdeutschland, im Bundeskanzleramt zum gemeinsamen Austausch getroffen.

Dabei habe ich auch hier nochmal auf den **Beschleunigungsbedarf des Projektes Leunakurve** in Sachsen-Anhalt hingewiesen. Ganz konkret handelt es sich um die Anbindung des Industriestandortes Leuna an die Verkehrsverbindung Merseburg-Leuna, die bereits als Maßnahme für das Strukturstärkungsgesetz für den Kohleausstieg benannt wurde. Drei konkrete Punkte sprechen für den Beschleunigungsprozess: Die Stadt Merseburg wird direkt an den Industriestandort Leuna angebunden. Der Güterverkehr Halle-Leipzig erhält eine Ausweichmöglichkeit und entlastet somit den Personenverkehr. Berufspendler aus Sachsen erreichen den Industriestandort schneller und sparen Zeit.



Unternehmergespräche Sachsen-Anhalt - April 2023

Besuch in der Kaffeemänner Rösterei Aschersleben

Dirk Rider und Thomas Schatz trafen sich durch Zufall und führen seit gut 2 Jahren, direkt in der Ascherslebener Altstadt, die Kaffeemänner Rider & Schatz GbR. Neben Kaffee aus Uganda, die Verarbeitung der Bohnen im Trommelröster und bevorstehenden Messeterminen in Singapur besprachen wir in der Manufaktur auch den deutschen Bürokratismus, das Abenteuer Zugfahren in Deutschland, aber auch das Fehlen von kleineren Anschubfinanzierungen an junge Selbständige, vor allem im Bereich der Personalkosten. Herzlichen Dank an Thomas, Dirk und Arne für den gemeinsamen Austausch vor Ort! Ich komme gern wieder.



Besuch der Ölmühle Kroppenstedt

In der Ölmühle Kroppenstedt sprach ich Anfang des Monats mit Unternehmer, FDP- und Stadtratsmitglied Eike Döpelheuer über die Lage der mittelständischen Unternehmen und insbesondere auch über die Energiepreisentwicklung in Deutschland sowie die Notwendigkeit, unsere Wirtschaft wieder mehr in den politischen Fokus zu rücken. Die Botschaft von Eike Döpelheuer an die FDP fiel kurz und prägnant aus: Alle reden davon, deutsche Unternehmen zu stärken. Wirkliche Argumente, Pläne und Meilensteine für den Mittelstand sieht er derzeit aber nicht bei den Freien Demokraten. Von den Bundestagsabgeordneten der FDP-Fraktion sind etwa 50 Prozent im Liberalen Mittelstand (LIM) engagiert. Hier sehe ich deutlich Luft nach oben, um wichtige Themen aus der Wirtschaft in der Politik zu platzieren.

Unternehmertreffen in Halle (Saale)

Im attraktiven Ambiente des DorMero Hotels in Halle an der Saale fand in diesem Monat ein Unternehmertreffen statt.

Organisiert wurde die Veranstaltung vom **Liberalen Mittelstand** Sachsen. Der Liberale Mittelstand Sachsen-Anhalt, dessen Vorsitzender ich bin, war ebenfalls eingeladen. Wir tauschten uns über individuelle Erfahrungen und Probleme aus, die sich in den Unternehmen darstellen. Die Art der vertretenen Berufe und Unternehmen war dabei sehr vielfältig, es waren unter anderem Steuerberater, Anwälte, Bauunternehmer, Fahrzeugsachverständige und Immobilienhändler anwesend.





Euer direkter Draht zu mir :

Büro Berlin

Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel.: +49 30 227 73590
ingo.bodtke@bundestag.de

Büro Merseburg

König-Heinrich-Straße 27
06217 Merseburg

Tel.: +49 3461 793 0154
ingo.bodtke.ma03@bundestag.de

Für Sie vor Ort: Heidrun Fröhlich
montags 10:00 bis 14:00 Uhr
donnerstags 9:00 bis 16:00 Uhr
freitags 14:00 bis 17:00 Uhr
(sowie nach telefonischer Absprache)

Büro Sangerhausen

Wassertorstraße 7
06526 Sangerhausen
(Termine nach Vereinbarung)

Webseite

www.ingobodtke.de

Facebook

facebook.com/Ingo.Bodtke

Instagram

instagram.com/ingobodtke

Twitter

twitter.com/IngoBodtke

Ein Jahr USA? Das PPP macht's möglich!

Das Parlamentarische Patenschafts-Programm für Schüler und junge Berufstätige (PPP) ist ein Austauschprogramm des Deutschen Bundestages und des US-Kongresses. Die Bewerbungsphase für das Stipendium und einen einjährigen Aufenthalt in den USA für das Programmjahr 2024/2025 startet am 2. Mai 2023. Das PPP-Stipendium umfasst die Kosten für die Reise, Vorbereitung und Betreuung sowie notwendige Versicherungen.

Alle weiteren Informationen findet ihr unter www.bundestag.de/ppp. Dort geht es auch direkt zur Bewerbung.

Freie Demokraten

Fraktion im
Bundestag **FDP**



Deutscher
Bundestag

